

Yannick Neuder, ministre de la Santé et de l'Accès aux soins, a terminé sa journée iséroise par une visite d'une heure à La Touvière ce jeudi 28 août. Juste le temps de découvrir la petite unité de vie châbonnaise, qui accueille 18 résidents, et de rappeler qu'il s'agit d'une « belle alternative » aux modèles existants.

**Maxence Cuenot** - 28 août 2025 à 20:58 | mis à jour le 28 août 2025 à 21:02 - Temps de lecture : 3 min

Lire dans l'application



Yannick Neuder, ministre de la Santé et de l'Accès aux soins, était à La Touvière ce jeudi soir le temps d'une visite à la petite unité de vie.

Photos Le DL /M.C. Marcelle Ducrot (à gauche) et Annie Tixier sont deux résidentes de la petite unité de vie La Touvière.

Après une journée marathon dans le département, entre [Crémieu le matin](#) et [Grenoble l'après-midi](#) , [Yannick Neuder](#) , ministre de la Santé et de l'Accès aux soins, a terminé sa journée par un passage à Châbons. Une visite d'une heure qui s'est déroulée à la petite unité de vie La Touvière. Une première ministérielle tant pour la structure que pour l'ancien député LR de la 7<sup>e</sup> circonscription de l'Isère, plutôt habitué à se rendre à [La Ricandelle à Saint-Étienne-de-Saint-Geoirs](#) , sa commune de prédilection.

Loin de bouder son plaisir, cette visite était l'opportunité pour l'association gestionnaire de la résidence de présenter son projet en montrant qu'il est possible de vieillir autre part qu'à domicile ou que dans de grosses structures. « De bien vieillir surtout », soulignaient en chœur les coprésidents du bureau, Évelyne Dieudonné et Alain Rauber. « Nous accueillons 18 personnes âgées qui sont des résidents autonomes. Ici, ils ont un logement avec tout le nécessaire, une salle de convivialité, des jeux et des distractions, un service de portage pour les repas et des animations qui leur sont proposées. Un veilleur de nuit est également là en cas de besoin. » Le tout dans un cadre privilégié, la résidence étant un ancien château construit à la fin du Moyen-Âge sous les ordres de François de Lempis et liée aujourd'hui par le biais d'un bail emphytéotique à l'association Saint-Vincent-de-Paul.



## « Un endroit où on souhaiterait vieillir »

Une demeure remarquable qui a suscité l'admiration du ministre et des politiques locaux présents qui concédaient bien volontiers que « c'est un endroit où on souhaiterait vieillir ». À mesure de la visite, les invités du jour ont pu découvrir les spécificités du bâtiment – actuellement en pleine rénovation jusqu'à octobre –, rencontrer le personnel encadrant et, surtout, les résidents. Si certains n'ont pas été impressionnés par ce défilé de politiques, Annie Tixier, 76 ans, reconnaît avoir été un peu « surprise et stressée ». « Je me suis vite reprise, j'ai un caractère de cochon et je ne suis pas facilement mal à l'aise, rigole-t-elle juste après le départ du ministre. J'ai été contente de lui montrer que cet endroit m'a sauvé la vie et que j'aime vivre ici. »



Marcelle Ducrot (à gauche) et Annie Tixier sont deux résidentes de la petite unité de vie La Touvière. Photo Le DL /Maxence Cuenot

Une impression remarquée par [Yannick Neuder](#) qui soulignait « les belles valeurs » de ce « lieu plein de sens autant pour les gens qui y vivent que pour ceux qui y travaillent ». Encourageant les petites unités de vie dans leur développement, il a rappelé leur importance dans le paysage existant. « Nous sommes ici sur un territoire qui se penche beaucoup sur le sujet du grand âge et du vieillissement de la population. C'est important que des structures comme la vôtre permettent de diversifier les offres existantes car nous y arriverons tous, un jour ou